

TREVIJANO ACUSA A GARZON DE CONSPIRAR CONTRA LIAÑO

EL MUNDO. 01/10/1997 Página, 12

MADRID.- El abogado Antonio García Trevijano acusó ayer al juez Baltasar Garzón y al ex ministro Jaime García Añoveros de conspirar contra Javier Gómez de Liaño, instructor del caso Sogecable, para apartarlo del asunto y servir así a los intereses de Jesús Polanco.

García Trevijano hizo estas afirmaciones después de declarar como imputado ante el magistrado del Tribunal Supremo Joaquín Delgado, quien investiga el cruce de acusaciones entre los jueces Garzón y Gómez de Liaño surgido a raíz del caso sobre la supuesta gestión irregular de Canal Plus, informa Efe.

Durante su declaración, que duró 35 minutos, el abogado negó la existencia de una trama que, según denunció Garzón, ha sido urdida en torno al caso Sogecable para meter en la cárcel a Polanco, presidente de Sogecable y de Prisa.

En el auto que ha generado este procedimiento, Garzón aseguraba que García Añoveros le había dicho que otros testigos le habían comentado que García Trevijano estaba también detrás de la trama para acabar con el actual sistema político vertebrado en los partidos políticos.

Tras su declaración, García Trevijano señaló que ante el juez se había ratificado «en lo que ya antes de que fuera secreto [el proceso] he venido diciendo, de que esto es un juicio político y que mi defensa es una defensa política».

«Me he defendido políticamente», agregó, «para demostrar que la conspiración de la que hablan la prensa y la acusación es falsa, y que aquí no ha habido más que una sola conspiración, que es la de Garzón y García Añoveros contra el juez Gómez de Liaño para apartarlo del caso Sogecable».

Preguntado sobre cuál es, a su juicio, el interés que mueve a Garzón, el abogado contestó que «eso es evidente por sí mismo», aunque no quiso aclararlo, pero, aseveró, «será fácilmente demostrable».

Agregó que con su testimonio «ha quedado destruida por completo y probada la falsedad de todas las acusaciones» sobre la presunta conspiración contra Polanco.

«Y también estoy convencido», indicó, «de que lo que empieza ahora es el verdadero proceso: el proceso contra los que han conspirado para apartar del caso Sogecable al juez Gómez de Liaño. Esa es la verdadera conspiración para delinquir que ha existido».

Según Trevijano, «esa conspiración ha sido urdida por el juez Garzón y Jaime García Añoveros para apartar al juez Javier Gómez de Liaño del caso», a fin de «servir los intereses de Polanco y Cebrián», de quienes dijo que no querían ser sometidos a la investigación del juez al que correspondió el caso «por turno de reparto».